
≪重点目標：自分の考えを，わかるように伝え合う子どもの育成≫

光りあふれる下妻小学校

2023 年，明けましておめでとうございます。

子どもたちの明るい声が校舎に戻ってきました。

今年の冬休みは，土日の関係で例年より少し長

い 17日間となりました。二学期終業式間近，ク

リスマスやお正月の訪れを楽しみに，あれこれ

と冬休みへの思いを巡らせていた子ども達でし

たが，再び学校に集まってみると，友達との再

会がやっぱり嬉しいようで，それは楽しそうにい

ろんなお話をしていました。ともあれ，みんな

元気にそろった新年のスタート。嬉しい限りです。

さて，今年は卯年。「卯」という文字は門の

形からできたと言われていることから，閉じてい

た門が開き「飛躍する年」という考え方があるそ

うです。また，うさぎは後ろに進まないことから，

「前進する年」とも。

下妻小学校も，ひとりひとりが三学期のめあて

を決めました。その新たな目標に向かって，一歩一歩進んでいきたいと思います。

１月２４日，下妻小一斉学級会を行いました。そ

の前半で，（それぞれの学級で）これまでの６年生

との思い出を振り返ります。嬉しかった言葉，安心

できた関わりなど，当の６年生本人も忘れていたよ

うな思い出の数々が，次々と出されました。そんな

話合いの様子を，６年生が後ろから見守ります。

６年生は，自分達の頑張りがこれほど下学年に届

いていたことに喜びを感じ，１～５年生は，改めて６

年生の優しさをかみしめました。

この後，１～５年生は，卒業に向かう６年生のため

にできることを，６年生は，教室に戻り，下学年の

ためにできることを，更に話し合っていきました。

３月に予定している６年生を送る会は，５年生までの子ども達によ

る「手作り卒業式」です。今日の話合いを見ていたら，きっと，あ

ったかい気持ちがあふれる，素敵な「手作り卒業式」になるだろ

うなと感じました。

「卒業してほしくない」「ずっといてほしい」６年生になれた１２名

のこれまでの日々に，学校中が「感謝」です！！
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始業式で，代表児童が自分のめあてを発表してくれま

した。今回は，５年生のまひろさんのめあてを紹介します。

堂々と発表する姿に意気込みを感じました。



１月２０日，持久走記録会を行いました。交通事情を考慮し，例

年とコースを変更して行いました。

「初めの頃の記録より速くなりました！」「がんばりましたぁ～」などなど，みんな笑顔で話してくれ

ました。自分の成長を感じてくれたようで，嬉しく思いました。

寒い中に，たくさんの応援をいただき，ありがとうございました。

練習の時は，あまりちぢまらなかったけど，本

番になってから意外とちぢまったからよかったです。

最後まであきらめていないから，タイムがちぢんだ

んだと思います。５年生でもがんばりたいです。

４年 下川 そうすけさん

さいしょは，みんなよりおそ

かったけど，れんしゅうをして，

ぐんとのびたのでうれしいです。

２年 村崎 やまとさん

ぼくは，最後まで全力で走ることができまし

た。タイムも，最初と比べて３０秒ほどちぢまり

ました。みんな，走り抜いていて，すごかった

です。

６年 塚本 きっぺいさん

私は，持久走記録会の練習で，はじ

めに「うしろや下を見ないでまっすぐ走

る」という自分のめあてを立てました。（体

育の練習で）運動場を走るとき，なる

べく内がわをはしるようにしました。走

るとき，「スッスッハー」と同じペースで

走りました。後ろの人からおいこされな

いでさいごまで走れたのでよかったで

す。 ３年 塚本 いろはさん

今日，みんなが全力でがんば

っていたから，いいきろくがでた

んだとおもいました。

１年 吉田 こはるさん

私は，自己ベストは出せなかったけど，み

んなの応援のおかげで最後まで走りきること

ができました。私は，持久走を通して，努力

すること，あきらめないことが大切だとわかり

ました。これからもがんばりたいです。

５年 福田 ちはるさん

総距離 450㎞!！
持久走記録会に向けた中休
み練習を楽しみながらがんば

るために，走った距離を合計していく「持
久走チャレンジ」を行ってきました。体
育委員会が，練習日ごとの記録を定期
的に調査してくれていました。その結果，
記録会前日までに，総計 450 キロメート
ル。これは，下妻小学校から岡山県ま
で走った計算になります。
どうせやるなら楽しく！！ 体育委員会の

おかげで，みんな，笑顔で走りきること
ができました。


